

Aidez la Croix-Rouge suisse!

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 7

PDF erstellt am: **03.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-549438>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Aidez la Croix-Rouge suisse !

*La Croix-Rouge suisse organisera cette année sa traditionnelle collecte de mai.
Je me fais un devoir de la recommander au peuple suisse.*

*La Croix-Rouge suisse est l'unique société nationale de Croix-Rouge en Suisse.
A ce titre, elle s'est engagée à accomplir un certain nombre de tâches importantes au service du pays.*

Elle a pour mission d'assurer des soins suffisants aux blessés et malades tant civils que militaires, en temps de paix comme en période de guerre et avec le concours des autorités et d'autres institutions. Elle recrute et forme le personnel infirmier; elle instruit les volontaires et prépare le matériel nécessaire pour le Service de santé de l'armée. Enfin, elle organise et entretient un service national de transfusion sanguine destiné à la fois aux besoins de la population et de l'armée.

La Croix-Rouge suisse a besoin de fonds importants afin de mener à chef ces tâches complexes. Les sommes recueillies lors de la collecte de mai serviront notamment à créer une école d'infirmières-chefs et à remettre sur pied le service de transfusion sanguine, dont la première étape, l'installation du laboratoire central à Berne, est aujourd'hui terminée. Elles permettront également à notre Secours aux enfants de continuer encore à accueillir en Suisse des enfants étrangers prétuberculeux.

La Croix-Rouge suisse peut poursuivre ses activités considérables et remplir ses devoirs, dans la mesure seulement où l'appui moral et la volonté d'entraide de tout notre peuple lui assurent les moyens financiers indispensables. La tension politique actuelle dans le monde nous commande impérieusement de soutenir la Croix-Rouge suisse maintenant, afin qu'elle soit prête à l'heure où le peuple suisse devrait pouvoir compter sur elle.

{ . uoç. }

Président de la Confédération